

*Der Herr ist mein Hirt,
mir wird nichts mangeln.
Psalm 23*

Im Februar 2018

Traueradresse:
Béatrice Grob-Perruchoud,
Eigenstrasse 2, 8700 Küsnacht

Nach einem langen, reich erfüllten und glücklichen Leben durfte mein geliebter Ehemann, Vater, Schwiegervater, Gross- und Urgrossvater, Stiefvater, Bruder und Onkel

Ernst Grob-Perruchoud

26. Mai 1928 bis 9. Februar 2018

im hohen Alter von fast 90 Jahren friedlich für immer einschlafen, nachdem er kurz vor seinem Ableben noch einmal in seinem geliebten Thailand sein durfte.

Seine Menschlichkeit, seine Fürsorglichkeit und Liebe werden wir immer in unseren Herzen bewahren.

In stiller Trauer:

Béatrice Grob-Perruchoud
Ernst Grob jun. und Rita Brönnimann
Rolf und Glenys Grob
Kurt und Elisabeth Grob-Rieder
Gross- und Urgrosskinder
François und Patricia Perruchoud
Dani und Alice Perruchoud und Kinder
Hans und Rosmarie Grob und Familie
Trudi Schaad-Grob und Familie
Anverwandte

Auf Wunsch des Verstorbenen haben wir im engsten Familienkreis von ihm Abschied genommen.